

## Selena

Darwis (Tere Liye), 1979-, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=9999920551022&lokasi=lokal>

---

### Abstrak

"Selena" dan "Nebula" adalah buku ke-8 dan ke-9 yang menceritakan siapa orangtua Raib dalam serial petualangan dunia paralel. Dua buku ini sebaiknya dibaca berurutan. Kedua buku ini juga bercerita tentang Akademi Bayangan Tingkat Tinggi, sekolah terbaik di "Selena" dan "Nebula" adalah buku ke-8 dan ke-9 yang menceritakan siapa orangtua Raib dalam serial petualangan dunia paralel. Dua buku ini sebaiknya dibaca berurutan. Kedua buku ini juga bercerita tentang Akademi Bayangan Tingkat Tinggi, sekolah terbaik di seluruh Klan Bulan. Tentang persahabatan tiga mahasiswa, yang diam-diam memiliki rencana bertualang ke tempat-tempat jauh. Tapi petualangan itu berakhir buruk, saat persahabatan mereka diuji dengan rasa suka, egoisme, dan pengkhianatan. Ada banyak karakter baru, tempat-tempat baru, juga sejarah dunia paralel yang diungkap. Di dua buku ini kalian akan berkenalan dengan salah satu karakter paling kuat di dunia paralel sejauh ini. Tapi itu jika kalian bisa menebaknya. Dua buku ini bukan akhir. Justru awal terbukanya kembali portal menuju Klan Aldebaran. Sinopsis Buku Namaku Selena. Aku lahir di Distrik Sabit Enam, dua ratus kilometer utara Kota Tishri, Klan Bulan. Itu bukan kawasan yang maju dan canggih. Itu kawasan kumuh, padat, dan tertinggal. Aku anak yatim piatu sejak kecil. Orang tua ku petani jagung. Ayahku meninggal akibat sakit keras, saat aku masih berusia empat belas tahun. Dia memiliki sakit bawaan, sejak kecil telah menderita. Keluarga kami miskin, tidak mampu membawa Ayah ke Pusat Pengobatan Mutakhir Kota Tishri. Setelah berjuang selama berbulan-bulan, Ayah akhirnya meninggal. Sejak saat itu Selena memulai petualangan hidupnya seorang diri menjelajahi berbagai penjuru Klan dan bertemu dengan banyak sekali wajah baru. Ia memulai kehidupan barunya dengan menjadi siswa Akademi Bayangan Tingkat Akhir dan menjelajahi dunia paralel. "Dunia kita dekat sekali dengan kegelapan. Maka saat gelap menyelimuti mu, pastikan kamu tetap berusaha mencari cahaya di sekitarmu. Dirimu sendiri adalah satu-satunya yang bisa kau percaya. Nurani. Cahaya itu selalu ada di hatimu. Gunakanlah. Terangi jalanmu, temukan pilihan hidupmu. Semoga itu bisa membawamu menuju jalan yang lebih baik. " Seri/Versi lain: 1. Bumi (2014) 2. Bulan (2015) 3. Matahari (2016) 4. Bintang (2017) 5. Ceros dan Batozar (2018) 6. Komet (2018) 7. Komet Minor (2019) 8. Selena (2020) 9. Nebula (2020) 10. Si Putih (2021) 11. Lumpu (2021) 12. Bibi Gili (2022) 13. Sagaras (2022) seluruh Klan Bulan. Tentang persahabatan tiga mahasiswa, yang diam-diam memiliki rencana bertualang ke tempat-tempat jauh. Tapi petualangan itu berakhir buruk, saat persahabatan mereka diuji dengan rasa suka, egoisme, dan pengkhianatan. Ada banyak karakter baru, tempat-tempat baru, juga sejarah dunia paralel yang diungkap. Di dua buku ini kalian akan berkenalan dengan salah satu karakter paling kuat di dunia paralel sejauh ini. Tapi itu jika kalian bisa menebaknya. Dua buku ini bukan akhir. Justru awal terbukanya kembali portal menuju Klan Aldebaran.